

{besps}secretariageneral03052012|width=215|height=144{/besps}

El Vicegobernador y Presidente del Senado bonaerense, Gabriel Mariotto, inauguró el sexto encuentro en Azul del Foro para una Seguridad Democrática.

Acompañado de intendentes, diputados, senadores y concejales de la región, remarcó la importancia del debate de toda la sociedad para "recuperar los aportes que necesita una ley que tiene que ser fundamental en su implementación".

En ese sentido, destacó "ese aditamento que es la gran participación ciudadana" en referencia al aporte que realiza la sociedad civil a la hora de debatir el proyecto enviado desde el ejecutivo sobre la creación de la policía judicial.

"Cada mirada, cada concepto, tiene que ver con las experiencias de muchos hombres y mujeres de la justicia que desde su responsabilidad institucional tienen cosas para decir, y también ciudadanos de a pie, que es lo más importante; ciudadanos que empiezan a advertir que estos temas no pueden ser solamente de dominio de un solo sector, sino que estos temas que hacen a la justicia, que hacen a la policía, que hacen a la seguridad y que nos tiene que importar a todos", enfatizó.

La metodología llevada adelante replica la encomendada por la Presidenta Cristina Fernández en el proceso de sanción de la ley de servicios de comunicación audiovisual. En ese tono apuntó, "este foro nos da la posibilidad de recibir esos aportes, porque estamos trabajando en todos los temas que hacen referencia a esta disciplina. Otra de las leyes que está absolutamente emparentada es la que tiene que ver con desdoblar la Procuración y hacer un Ministerio Público de la Defensa y otro de la Acusación, por separado, como ocurre en la Nación". Y agregó, "éste es un proyecto que nos ha enviado nuestro

El Intendente asistió al Foro para una Seguridad Democrática

Escrito por Administrador

Jueves, 03 de Mayo de 2012 00:00

governador y que, escuchando a la sociedad, advertimos que no puede haber tratamiento de una policía judicial, si no está ese otro también avanzado".

"Venimos a escuchar a toda la ciudadanía en toda la provincia de Buenos Aires, lo hacemos rápidamente, sin demorar el tratamiento, pero sí poniéndole ese aditamento que es la gran participación. La semana que viene vamos a estar en Zárate y el 16 de mayo en La Plata para ya tener ese cuadro comparativo donde los distintos sectores hayan hecho sus aportes", aseguró Mariotto.

El encuentro se llevó adelante en el Salón Cultural de la ciudad de Azul con la participación de 20 oradores y más de 300 asistentes entre quienes se destacaron el Intendente de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini; de Azul, José Manuel Inza; el jefe comunal de Tapalqué, Gustavo Cocconi; el de Bolívar, Eduardo Bucca; el representante del Intendente de Olavarría, Héctor Vitale; los senadores provinciales Cristina Fioramonti, Patricio García, Gustavo Oliva, Leonor Granados, Emilio López Muntaner, Graciela Di Rado y los diputados Iván Budassi, Walter Abarca, Mario Caputto y Cesar Valicenti; el Secretario General de SUTERH, Víctor Santamaría.

Además participaron concejales, magistrados, jueces, fiscales, defensores públicos, procuradores, representantes de diversas ONGs, referentes de organizaciones sociales, estudiantes universitarios, y numerosos ciudadanos independientes.